



～学校と家庭・地域を結ぶ～

乃美尾小 わくわくだより

HP : http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nominoo_sho/
E-mail nominoo-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp



今年最後の月になりました。この機会に1年間を振り返ります。楽しかったこと、がんばったことなどを思い浮かべ、気持ちよく締めくくることができると思います。保護者・地域の皆様には、今年1年大変お世話になりました。引き続き本校教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いします。

コミュニティ・スクールだより⑧

3年 高齢者疑似体験・ボッチャ体験・さくら園訪問

11月11日（火）社会福祉協議会黒瀬支所の方にお越しいただき、高齢者疑似体験を行いました。体験装具を身に付け、体を動かすことの不自由さを学びました。友だち同士優しく声をかけ、手助けする姿が見られました。11月12日（水）には、広島国際大学の市川先生と学生の皆さんとパラスポーツのボッチャを体験しました。学生の方に教えていただきながら、楽しく活動しました。

また、11月18日（火）には校区にある特別養護老人ホームさくら園を訪問しました。利用者さんの温かい出迎えを受け、最初は緊張していましたが、歌やリコーダーを披露したり、一緒にレクレーションをしたりする中で、少しずつ打ち解けて楽しく交流できました。「勉強頑張れ」「ありがとう」等温かい言葉をいただきました。

2年 町探検 菊農家見学・ふれあい館見学

11月18日（火）2年生が地域で菊を栽培されている森本様の農園を見学しました。いろいろな菊の種類や、栽培方法や育てる時の工夫などを学びました。

12月1日（月）にはふれあい館を見学しました。乃美尾自治協議会会長上藤様にインタビューして、ふれあい館について知ることができました。2年生は、地域のいろいろなところを探検しています。



6年 茶道教室

11月18日（火）佃先生をお迎えしての6年生第3回の茶道教室でした。回を重ねるうちに作法やお点前がとても上手になりました。この日もおいしいお茶をいただきました。



3年 認知症サポーター養成講座

12月2日（火）3年生が認知症サポート養成講座を受講しました。絵本の読み聞かせを通して認知症についての理解を深めるとともに、認知症の方やその家族のために自分たちにできることを考えました。3年生は地域の福祉についてしっかりと学習しています。相手を思いやる思いやりの心が育っています。



食育指導

11月14日（金）に3年生と6年生が栄養教諭の片山先生に食育指導を行っていただきました。

3年生は3つの食品群について、6年生は社会見学に向け、栄養バランスの取れたお弁当の内容について学びました。6年生は、学んだことを自分の弁当作りに生かしていました。



歯科指導

11月14日（金）木村歯科の木村先生と歯科衛生士さんを講師として迎え、1年生に染め出しと歯磨き指導を行っていただきました。正しい歯ブラシの持ち方や歯の磨き方を教わりました。



社会見学1・2年

11月21日（金）1・2年生が又マジ交通ミュージアム、広島市森林公園に社会見学に行ってきました。乗り物について学んだり、昆虫と触れ合ったりして楽しく過ごしました。



アウトリーチ(芸術文化鑑賞)

11月20日（木）にピアノとコントラバスのデュオ corda のみなさんの演奏を鑑賞しました。楽器の紹介や特徴を分かりやすく教えてくださいました。また、子供たちがよく知っている曲を披露してくださいり、目の前での素敵な演奏に子供たちは感動していました。



授業研究⑥

11月19日（水）県立教育センターの松本先生を講師にお招きし、6回目の授業研究を行いました。今回は1年生の算数科「めざせ！ひきざんマスター！！」の授業でした。子供たちは、マスターになるために自分の決めたコースの問題を意欲的に解いていました。一人一人が自分で学習内容や方法を選んで学習を進めています。



社会見学5・6年

11月28日（金）5・6年生が平和記念公園とNHK広島放送局に社会見学に行ってきました。

平和の尊さとマスメディアの役割や働く人の工夫や努力を学びました。



お知らせ

○冬休みと年末年始学校閉庁について
後期前半終了…12月23日(火)
冬休み…12月24日(水)～1月6日(火)
後期後半開始…1月7日(水)
年末年始学校閉庁…12月27日(土)～
1月4日(日)



○学習発表会について
日時 1月17日(土) 9:00～11:00
場所 体育館
ぜひ、お越しください。

